

BILBAO URBAN PROTAGONISTA EN LA IMPACT WEEK BILBAO 2024



esta semana del 25 al 29 de noviembre la Impact Week 2024, es el foro internacional organizado por Impact Europe que reúne a los agentes económicos que invierten en economía sostenible. En 2022 movilizó 80.000 millones de euros en Europa.

En este escenario, la red europea de referencia para el impulso

de la inversión de impacto social y medioambiental, Impact Europe, ha elegido Bizkaia como sede de Impact Week 2024 en su vigésimo aniversario, foro internacional organizado en colaboración con la Diputación Foral de Bizkaia y la sociedad adscrita a su departamento de Promoción Económica, [Seed Capital Bizkaia](#). De este modo Bilbao-Bizkaia recoge el testigo de Turín como sede principal de la edición 2023.

Del 25 al 27 de noviembre en la Torre BAT B Accelerator se celebraron los «*Side Events Impact Week 2024*», un destacado programa de actividades previas al foro internacional *Impact Week 2024*, en los que más de 35 expertos nacionales e internacionales han debatido estrategias que fortalezcan el sector local y exploren nuevas vías de inversión sostenible, entre los que se encontraba **Bilbao Urban & Cities Design (BUCD)**.

Concretamente BUCD protagonizó la jornada inaugural del lunes 25 de noviembre en la que se quiso potenciar el ecosistema local vasco a través de la organización de tres «estaciones de innovación» con retos locales junto con organizaciones con buenas prácticas en las materias escogidas, que fueron las siguientes

- Reto 1: Recuperación de espacios abandonados con Bilbao Urban & Cities Design.
- Reto 2: Apoyo a la tercera edad en la ciudad con Cáritas.
- Reto 3: Accesibilidad con IUnion.

BUCD representado en esta ocasión por su coordinador [Xabier Arruza](#) realizó una breve presentación sobre los denominados “vacíos urbanos”, entendidos como espacios que por circunstancias

económicas, temporales o históricas han quedado obsoletos en el interior de las ciudades y, por tanto, ya no cumplen su función manteniéndose apartados de la vida cotidiana.

Como ejemplo inspirador mostró el [solar situado en los números 6 y 8 de la calle Sendeja de Bilbao](#), que el Ayuntamiento ha sacado recientemente a concurso de ideas para abordar la intervención integral, arquitectónica y paisajística y convertirlo en un nuevo espacio público estancial para disfrute

al público asistente en grupos para comenzar una conversación sobre el impacto.



Xabier planteó cómo estos espacios pueden ser

reconsiderados y activados de distintas maneras sin tener que llegar a destruirlos por completo, sino que observando sus características y analizándolos pueden ser de nuevo lugares activos en las ciudades.

Y con ello el grupo aportó sus ideas entre las que destacaron los componentes culturales para dar valor, así como su renaturalización de cara a convertirlos en espacios atractivos tanto para los residentes, como para los visitantes de la ciudad.

Con la exposición de las conclusiones de los tres retos, concluyó esta sesión, que en su café y lunch posterior posibilitó además fomentar la inversión y la cooperación dentro del ecosistema de la economía de impacto.

Fecha

2025/12/16